

EKSPOS

Bupati Pasangkayu H. Yaumil : Vaksin Aman dan Halal, Jangan Percaya Dengan Berita Hoaks Tentang Vaksin

Rosmini - PASANGKAYU.EKSPOS.CO.ID

Feb 19, 2022 - 14:04



Pasangkayu- Badan Intelijen Negara Daerah (Binda) Sulawesi Barat menggelar vaksinasi Covid-19 untuk kelompok anak usia 6-11 tahun di Kabupaten Pasangkayu ditempatkan di UPTD SDN 01 Pasangkayu Provinsi Sulawesi Barat

Kamis, 17/2/2022.

Mewakili Kabinda Sulawesi Barat M. Nur Wahyudin selaku Kabag Ops Binda Sulbar didampingi Bupati Pasangkayu, Yaumil Ambo Djiwa, Wakil Ketua DPRD Pasangkayu, Irfandi Yaumil serta Kepala Dinkes Pasangkayu, Samhari meninjau langsung pelaksanaan vaksinasi tersebut.

“Vaksinasi untuk anak penting dalam membentuk kekebalan tubuh ditengah pandemi Covid-19. Kami mengajak para orang tua siswa agar mendorong anaknya mengikuti vaksinasi dosis lengkap karena vaksin sudah terbukti aman dan halal,” ujar M Nur Wahyudin membuka kegiatan.

Sementara itu, Bupati Pasangkayu, Yaumil Ambo Djiwa mengapresiasi atas terselenggaranya vaksinasi anak oleh Binda Sulawesi Barat lapun mengajak seluruh orang tua siswa mendaftarkan anaknya dalam program vaksinasi.

“Program vaksinasi ini memiliki tujuan yang baik, tidak perlu khawatir karena vaksin aman dan halal. Jangan percaya dengan berita hoaks tentang vaksin, Pemerintah tidak mungkin menjerumuskan masyarakatnya sendiri,” ucap H. Yaumil

Senada dengan Bupati, Kepala Dinkes Pasangkayu, Samhari mendukung penuh pelaksanaan vaksinasi anak yang digelar Binda Sulbar dalam rangka membentuk kekebalan tubuh anak.

“Untuk orang tua siswa agar tidak perlu takut membawa anaknya mengikuti vaksinasi ini demi meningkatkan imunitas tubuh,” ucap Samhari.

Kepala SDN 01 Pasangkayu, Herlina mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Binda Sulbar yang telah memfasilitasi pelaksanaan vaksinasi anak tersebut, sekitar 741 murid, baru sekitar 87 yang sudah divaksin. Sehingga dengan adanya program vaksinasi ini sangat membantu kami,” ucap Herlina.

Dalam kegiatan tersebut, Binda Sulbar juga membagi-bagikan buku tulis kepada para siswa yang mengikuti vaksinasi.